# PROYECTO DE INNOVACION EN SISTEMAS DE SALUD

ENSAYO UNIDAD I

ALUMNO (A)
YARITZI VILLARREAL VAZQUEZ

DOCENTE

JOSE MANUEL ORTIZ SANCHEZ

MAESTRÍA EN ADMINISTRACIÓN EN SISTEMAS DE SALUD

**CUATRIMESTRE IV** 

## INTRODUCCIÓN

Cuando hablamos de innovación nos referimos es esencialmente a la acción de modificar o transformar ligeramente un producto con el fin de introducirlo al mercado en forma de algo nuevo.

La innovación en el sector de la salud es el resultado de un proceso complejo e interactivo que involucra bases de experiencia, tecnologías, trayectorias de aprendizaje, habilidades organizacionales, modelos experienciales y otros elementos.

Este ensayo nos permite conocer lo que es la innovación desde diferentes perspectivas, sus beneficios y las nuevas formas de prevenir, diagnosticar y monitorear problemas de salud, así como nuevos medicamentos. dispositivos para tratar y curar enfermedades, enriquecer el conocimiento, transformar los procesos y modelos comerciales existentes para alinearse mejor con las necesidades y expectativas cambiantes.

#### **DESARROLLO**

#### DESDE LA PERSPECTIVA DE UN INSTITUTO

La industria médica está experimentando cambios importantes en los avances y el desarrollo de productos que benefician a los pacientes y profesionales de la salud que desean mejorar la calidad de vida de las personas a través de la prevención, el diagnóstico y el tratamiento.

Es necesario que las instituciones de salud adopten innovaciones para mejorar el servicio a sus usuarios, la demanda por servicios de salud excede los recursos disponibles, la innovación en los servicios de salud está vinculada con el progreso de las ciencias médicas y de las tecnologías sanitarias, es crucial para promover el desarrollo social, económico, desarrollo de nuevos servicios, nuevas tecnologías, pero lo más importante, cambiar la dirección de la gestión del sistema para promover la salud y prevenir enfermedades.

En términos de innovación hospitalaria, la tecnología ha demostrado ser un motor de cambio, mejorando la atención al paciente, permitiendo mejores resultados clínicos y reduciendo potencialmente los costos.

la posibilidad de monitorizar y procesar datos en tiempo real ayudará a los médicos en instituciones hospitalarias a prevenir, tratar y diagnosticar enfermedades; el conocimiento del mapa genético de las personas permitirá mejorar el diagnóstico y tratamiento de enfermedades.

#### DESDE LA PERSPECTIVA DE LA EMPRESA

Este tipo de innovación se da cuando las empresas implementan nuevos procesos, ideas, servicios o productos con el objetivo de impulsar los resultados finales.

El conocimiento tecnológico es cada vez más una fuente de ganancias para las empresas que se han dado cuenta de que invertir en ambas tecnologías les ayudará a acceder a bienes y servicios nuevos y mejorados para satisfacer la creciente demanda, el crecimiento del mercado y la diversificación.

La innovación requiere de gestión continua y del empleo de procedimientos y técnicas que garanticen su éxito

### Estrategias de innovación:

- Objetivos y función
- ♣ Ámbitos e impulso estratégico
- Estrategia de ataque y estrategia de ingreso

Es el vínculo fundamental entre sus esfuerzos de desarrollo de nuevos productos y su estrategia comercial general.

Tienen una estrategia definida que favorece la innovación y cuentan con un liderazgo y una implicación clara por parte de la dirección, que se traduce en compromiso y capacidad de asumir riesgos, además de cuidar la comunicación interna y externa.

#### **DESDE LA PERSPECTIVA CIENTÍFICA**

Es vital para el desarrollo económico y el progreso social, la investigación y los avances en el campo de las tecnologías verdes contribuyen al progreso económico y social.

Es importante innovar en salud porque nos permiten desarrollar nuevas tecnologías, distinguir lo posible de lo imposible e identificar riesgos y peligros. También nos permiten enfrentarnos a ellos si así lo deseamos.

innovar tiene su ciencia y no todas las buenas ideas se convierten en emprendimientos, patentes, empresas, nuevos productos o servicios, procesos o metodologías que resuelvan problemas de la sociedad.

En los últimos años, la acumulación de conocimiento científico y tecnológico se ha desarrollado rápidamente, dando como resultado continuas innovaciones relacionadas.

#### Tipos:

- Radical.
- Incremental.
- Cambio de paradigma.

Estos tipos de innovación provienen de la investigación y el desarrollo, conocimientos científicos y técnicos para conseguir nuevos productos, materiales o procesos

## **DESDE LA PERSPECTIVA DE UNA ASOCIACIÓN**

Constituye un nuevo proceso de licitación para situaciones en las que se requieren actividades de investigación y desarrollo relacionadas con trabajos, servicios y productos innovadores para futuras adquisiciones por parte del gobierno y las soluciones existentes en el mercado no pueden satisfacer las necesidades de contratación de las agencias.

se creó precisamente para priorizar las empresas más innovadoras que son necesarias para realizar actividades de investigación relacionadas con trabajos, servicios y productos innovadores, que posteriormente son adquiridas por las instituciones.

### DESDE LA PERSPECTIVA DE LA SECRETARÍA DE SALUD

La innovación es importante para cualquier industria el sistema de salud de México debe adaptarse a los procesos de cambio, algunos de estos ayudan a reducir costos y a el desarrollo de capacidades que cubren las necesidades de los pacientes, actualmente se cuenta con dos sectores, el sector público y el privado.

El público está integrado por las instituciones de seguridad social, el privado esta constituido por hospitales y clínicas, donde cada usuario paga el costo de sus servicios, desde una perspectiva global, el término incluye cualquier forma de intervención que tenga un impacto en la salud y el bienestar de la sociedad.

El sector salud exhibe un patrón dominante como proveedor y productor de servicios de salud, es por ello por lo que se caracteriza por la profundización en la información y la amplia transferencia de conocimiento, que es la amplia y relevante base científica que aporta y su resultado de una amplia gama de servicios especializados, prácticamente podemos decir que la innovación en este sector es importante porque se ahorran recursos y además los trabajadores de salud pueden dar servicios de calidad a cada paciente.

## CONCLUSIÓN

La innovación significa estar en constante cambio y hacer mejoras que resulten beneficiosas para la institución o empresa, con mayor eficiencia. A veces las mejoras no son suficientes, aunque muchas veces son necesarias e incluso pueden satisfacer las necesidades de la organización, por lo que es necesario analizar los modelos existentes y establecidos y, si es necesario, actualizarlos.

Este es un proceso que describe muy bien lo que es la esencia de la calidad y refleja lo que las empresas necesitan hacer si quieren ser competitivas a lo largo del tiempo. Innovación no es más que el proceso de desarrollar algo nuevo que no solo sorprenda, sino que también funcione, la innovación es la introducción de nuevos o mejorados productos y procesos en el mercado, ya que actualmente la demanda en temas de salud es cada día más competitiva.

## **BIBLIOGRAFÍA**

- ↓ La innovación y la salud. (s. f.). sn. https://www.wipo.int/global\_innovation\_index/es/2019/health\_ai\_bigdata.htm
   l#:%7E:text=La%20innovaci%C3%B3n%20m%C3%A9dica%20afecta%20a, de%20las%20enfermedades%20y%20curarlas.
- Rosero, T. G. J. (s. f.). Gestión de la innovación en los servicios de salud pública. innovacion. <a href="http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\_arttext&pid=S0864-03002017000300016">http://scielo.sld.cu/scielo.php?script=sci\_arttext&pid=S0864-03002017000300016</a>
- ↓ Westreicher, G. (s. f.). Innovación tecnológica. Economipedia. 
  <a href="https://economipedia.com/definiciones/innovacion-tecnologica.html">https://economipedia.com/definiciones/innovacion-tecnologica.html</a>
- Ochoa, O. L. A. (2003, 1 abril). La innovación en los servicios sanitarios; consideraciones desde la perspectiva del Sistema Nacional de Salud español | Revista de Administración Sanitaria Siglo XXI. la innovacion. <a href="https://www.elsevier.es/es-revista-revista-administracion-sanitaria-siglo-xxi-261-articulo-la-innovacion-servicios-sanitarios-consideraciones-13048770">https://www.elsevier.es/es-revista-revista-administracion-sanitaria-siglo-xxi-261-articulo-la-innovacion-servicios-sanitarios-consideraciones-13048770</a>
- de Informaciones, J. (2021, 7 julio). La importancia de la innovación tecnológica en la salud. El Rancagüino. https://www.elrancaguino.cl/2021/07/08/la-importancia-de-la-innovaciontecnologica-en-la-salud/